



COMMUNIQUÉ

Éclairage public dans le village historique

Nous rencontrons actuellement un problème récurrent d'éclairage public dans le village historique.

Ce problème a été identifié : il est nécessaire de procéder à un changement de compteur et de puissance. Le nouveau contrat avec le fournisseur d'énergie a été signé.

Nous attendons l'intervention de leurs services pour la mise en œuvre qui, nous l'espérons, ne saurait tarder.

La mairie vous prie de l'excuser pour ce désagrément momentané. Merci de votre compréhension.

Peipin, le 10 août 2020